

San Rafael Challenge organiza una carrera de mountain bike con fin solidario



Este año la pandemia hizo que se dificulte la realización de competencias a cargo de San Rafael Challenge, que tuvo que suspender la 7ª edición del Duatlón Homenaje a los Héroes de Malvinas al igual que otras dos carreras de mountain bike.

Sin embargo, los organizadores de la Challenge Cañón del Atuel, con la estrecha colaboración de Víctor García y Jorge Martínez, titular del Centro de Veteranos de Malvinas, confirmaron que el sábado 19 de diciembre se estará realizando una competencia de mountain bike en la escuela 1-596 "Emilio Civit" ubicada en el paraje La Tombina de El Cerrito.

Daniel Lozada, organizador del evento, dialogó con FM Vos (94.5) al respecto: "Somos conscientes de que no es época de mountain bike y hemos buscado un circuito muy lindo que tiene bastante sombra y combinado en la zona de El Cerrito. Se está pidiendo un permiso en una estancia grande que hay allí. Hasta ahora el circuito que hemos visto tiene 7 kilómetros, vemos que hay seguridad y queremos que algo sea vistoso".

"Lo va a poder correr cualquiera porque no es duro y pensamos en hacerlo en la tarde desde las 18 por el tema de la temperatura, hay mucho espacio verde, por lo que no va a estar tan pesado", detalló.

Además subrayó: “La fecha es el sábado 19 de diciembre, en caso de que ese día se llegue a suspender por cualquier motivo se pasa para el domingo 20 a la mañana. Solo no tenemos detallado el circuito porque hemos pedido permiso por algunas partes que tiene el trayecto, ya que se conecta con algunas fincas y parte de un campo, estancia”.

“Será en la escuela de La Tombina, hablamos con el director y la escuela que es rural, necesita de varias cosas y vamos a colaborar, por eso fue la idea de hacerla allá. Desde los alrededores nos dieron el visto bueno a esto, porque tiene un fin positivo, son un conjunto de cosas para colaborar al distrito”, describió.

Finalmente comentó que “hay muchísima gente que quiere una carrera de mountain bike, no estamos acostumbrados a hacer algo a las apuradas, pero también entendemos que no es para realizar algo tan grande por el tema de los sponsors y que la situación sanitaria prohíbe muchas cosas. Ahora habrá que esperar el decreto que se dará este lunes para ultimar todos los detalles”.